

Bürgermeister der Gemeinde Nottuln
Herrn Dr. Thönnies

Nottuln, 09.08.2024

48301 Nottuln

Antrag zur Ratssitzung am 17.09.24

Thema: Hochwasserschutz Appelhülsen auf die Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

aus Sicht der SPD-Fraktion ist die Gemeinde beim Hochwasserschutz für Appelhülsen nicht richtig vorwärts gekommen. Ein entsprechendes Konzept jedenfalls ist bisher im Rat nicht vorgelegt worden. Vor dem Hintergrund der veränderten Situation mit den drei gewerblichen Bau-Großprojekten (Agravis, RTZ und Gautzsch) muss der Hochwasserschutz für Appelhülsen nun dringlich vorangetrieben werden. Notwendige Untersuchungsergebnisse seien längst überfällig. Nach den gesetzlichen Bestimmungen sind nach unserem Kenntnisstand durch Retention lediglich 30% der Niederschlagsmenge vom Bauherren zurückzuhalten. Die übrigen 70% belasten die Entwässerungsmenge unmittelbar zusätzlich. Für Nottuln bedeutet das bei immer häufiger auftretenden Starkregenereignissen ein deutlich erhöhtes Risiko für Überflutungen von Appelhülsen.

Wir handeln verantwortungslos, wenn wir immer weitere Versiegelungen zulassen, ohne die Frage der Hochwasserproblematik geklärt zu haben.

Wir stellen daher den Antrag, das Thema auf die Tagesordnung zu setzen und ausführlich schriftlich darzustellen, damit ggfls. notwendige politische Beschlüsse zur Beschleunigung getroffen werden können.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Danziger
SPD-Fraktionsvorsitzender